

Irán eliminará impuestos a sus exportaciones en marzo



La Habana 3 feb (RHC) Irán aplicará a partir de marzo una exención del 100% de los impuestos a las exportaciones de bienes y servicios producidos en el país, medida que busca impulsar el empleo y las oportunidades de inversión en la nación.

Esta decisión intenta cumplir con la política declarada del gobierno de Hasán Rohaní de distanciarse de la actual dependencia que el país tiene del petróleo para sostener su economía.

De acuerdo con datos oficiales, el presupuesto iraní para el año que arranca en marzo prevé un incremento en los ingresos del 14 % y pasará de los 24 mil millones de dólares a unos 27 mil millones.

El gobierno calcula que el año que viene Irán podrá recibir hasta 50 mil millones de dólares en inversiones procedentes del extranjero.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/83173-iran-eliminara-impuestos-a-sus-exportaciones-en-marzo>



Radio Habana Cuba